
«Ha sido duro pero ahora mismo tenemos un taller brillante»
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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el sábado día 15 de Febrero de 2020.

          «Ha sido duro pero ahora mismo tenemos un taller
brillante»
        Sábado, 15 febrero 2020, 00:20            

«En los inicios venía gente y nos encargaba americanas aunque no se las fueran a poner, sólo
para ayudarnos a arrancar. Ha sido duro, pero a día de hoy tenemos un taller brillante con un
equipo genial que cada día es mejor y cada día es más una familia. Tenemos una ciudad
maravillosa para emprender en la que sientes el cariño y la comprensión de la gente que te
ayuda».
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